

Für die Homepage:

Am Programm unseres ersten Ausfluges am 20. März stand die Besichtigung des Parlamentes in Wien. Knapp 60 interessierte Pensionisten folgten dem Aufruf. Empfangen wurden wir von Mag. Karin Greiner, Abgeordnete zum Nationalrat. Bereitwillig beantwortete sie alle Fragen von den Pensionisten. Auch eine Plenarsitzung konnten wir von der Galerie aus mitverfolgen.



Beeindruckend dieses Bauwerk

Nach dem Mittagessen stand noch das Glasmuseum in Weigelsdorf am Programm. Nicht umsonst nennt man diese die „Gläserne Burg“. Glaskunst vom Allerfeinsten konnte hier bestaunt werden. Interessantes darüber wurde uns von der Seniorchefin näher gebracht. Auch wunderschöne Objekte wurden gerne mitgenommen. Ein Tag voll mit neuen Eindrücken ging zu Ende.

